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令和 6年 1月 30日 

 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

事業所名称…地域密着型特別養護老人ホームあさひ乃苑 

      地域密着型小規模多機能型居宅介護あさひ乃苑 

会議開催日…令和 6年 1月 30日（火）10：30～11：30 

開催場所……あさひ乃苑 地域交流ホール 

出席者 

事業所 7人 利用者 0人 

利用者家族 2人 地域代表者 3人 

松江市職員 0人 包括支援センター 1人 

知見を有する者 1人 その他（実習生） 0人 

＜議題＞ 

１． 挨拶 

２． 小規模特別養護老人ホーム･多機能の状況について 

３． 以前の提案事項・業務改善からの振り返り 

４． 地域交流活動について（R5.12月～R6.1月） 

５． 実習･研修等（R5.12月～R6.1月） 

６． 地域において気になるケース、地域課題など 

７． その他･報告事項・意見交換 

 

＜議事＞ 

１． 挨拶 

 岡田苑長より 

 

２．小規模特別養護老人ホーム･多機能の状況について 

○特別養護老人ホームの利用状況 

   入居者数 28名 

   入居者数  12月：3名 

          1月：1名 

   退居者数  12月：1名 

         1月：1名 

   平均年齢・・・86.79歳、平均介護度・・・4.07 

   事故報告・・・12月 3件、1月 1件 

   ひやりはっと気付き報告・・・12月 27件、1月 30件 
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 ○小規模多機能型居宅介護の利用状況 

   登録者数 23名（12月：新規登録 1名 登録解除 0名） 

          （ 1月：新規登録 0名 登録解除 2名） 

   事故報告・・・12月 0件、1月 0件 

   ひやりはっと気付き報告・・・12月 23件、1月 17件 

   ＊統計資料等を見ながら状況を報告。 

 

 ○報告後の質問内容について 

（地域代表者） 

 ・多機能のレクリエーションで「握力ゲーム」と記載しているが、どのようなもの

か？地域でできたら良いと思うので、内容を教えて下さい。 

   ↓ 

（事業所） 

  ・「握力ゲーム」について説明する。 

    

３．以前の提案事項・業務改善からの振り返り 

 ・特になし 

 

４．地域交流活動について(R5.12月～R6.1月) 

・12月 1日 古江地区情報交換会 

・12月 11日 オレンジキッチン（1名） 

・12月 27日 峯垣地区常会（1名） 

R6年 

・1月 7日  峯垣地区とんどさん、新年会 

・1月 29日 峯垣地区常会 

 

５．実習・研修等（R5.12月～R6.1月） 

＜法人内研修＞ 

〇階層別研修（新規、2年目、中途採用、中堅、指導的職員、管理者） 

・なし 

 

＜苑内研修報告＞  

・1月 25日 BPSDケアプログラム実施報告会（認知症研修） 

 

＜ボランティア等＞  

・なし 
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＜外部研修・説明会・会議等＞ 

・12月 2日  ACP普及啓発協議会 市民公開講座 「うちげでいきたい」 

映画鑑賞及びシンポジウム （岡田苑長：座長） 

・12月 4日  松江市ケアマネジャー適正化事業（オンライン） 

・12月 7日  高齢者虐待防止研修（オンライン：２名） 

・12月 13日  社会福祉法人連携セミナー（1名） 

・12月 17日    ケアマネジャー研究大会（１名） 

R6年 

・1月 6日  モチベーションアップ研修（2名） 

・1月 12日  適切なケアマネジメント手法（2名） 

・1月 18日  原子力災害研修（1名） 

       高齢者（4名） 

・1月 21日  災害ケアマネジャー机上訓練（1名） 

・1月 28日  島根県看護協会、訪問看護 ST協会、介護支援専門員協会合同研修(1名) 

・1月 29日  地域包括ケア担当者研修会 

 

＜見学・実習受入＞ 

・12月 4日～13日   宝塚医療大学 社会福祉士養成研修（1名） 

 

６．地域において気になるケース、地域課題など 

（包括支援センター） 

  ・12月 1日に古江地区情報交換会を開催した。 

  ・各関係機関から出席してもらい、松江市から防災について話があった。 

  ・自治会や町内会から参加できると良かった。 

  ・来年度に向けて、防災について考えていきたい。 

 

（地域代表者） 

 ・松江北道路が中古志にかかる予定。まだ先が見えないが、だんだん道路側から工

事をしているので、完成するのは早くても 10年後と言われている。 

 ・松江北道路が完成すれば、防災面で役立つのではないかと思う。 

 

（地域代表者） 

 ・あさひ乃苑に行くと、歩けなかった人が歩いたりして、元気になっている。 

 ・ここに来る事が良いことだと実感している。 

 ・今は元気でも、先を見据えておかないといけないと思う。 

 

（岡田苑長よリ） 

 ・先日の大雪の際、地域の方が重機を使ってあさひ乃苑の雪かきをしてくれた。 

・改めて、地域に支えられていると実感しました。 
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７．その他、報告事項、意見交換 

・サービス評価 

 

―次回― 

日時：令和 6年 3月 26日（火）10：30～12：00 

場所：あさひ乃苑地域交流ホール 

※事業所確認欄 

□活動報告についての評価を受けることができたか。 ○ 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。 ○ 

 


